

Iglesia Presentación de Nuestra Señora



LET'S CELEBRATE EVERY MOMENT!

WWW.CELEBREMOSATM.COM

VIRTUDES CARDINALES

FORTALEZA JUSTICIA

TEMPLANZA PRUDENCIA



Declaración de la Misión de Presentación de Nuestra Señora

Nosotros, la gente de la iglesia católica Presentación de Nuestra Señora, somos inspirados por el espíritu santo para vivir los mandamientos de Cristo mostrando amor a TODAS las personas, a través de los dones que Dios nos ha dado a cada uno de nosotros. Nos comprometemos con las virtudes de la fe, la esperanza y el amor adorando a Dios, en palabra y sacramento. Fortalecidos por Dios Padre, nos esforzamos por vivir el Evangelio al servicio de las necesidades de nuestra familia parroquial de fe y de la comunidad mundial.

Es tanta la dignidad del hombre, que el Concilio Vaticano II afirma que el hombre es la "única criatura en la tierra a la que Dios ha amado por sí misma" (Gaudium et Spes, 24,3).



DANZA EMMANUEL!!

LA DANZA EMMANUEL ESTA INVITANDO TODO AQUEL QUE ESTE INTERESADO SER PARTE DE LA DANZA DE PRESENTACION!!

TENDREMOS ENSAYO UNA VEZ AL MES EL SABADO

PARA MAS INFORMACION O PARA SER PARTE LLAME A NANCY CUEVAS (720)840-4930

SANTO ROSARIO

MISTERIOS DOLOROSOS

Reza con nosotros los el Rosario y la coronilla de la Misericordia, todos los viernes en la iglesia. A las 5:00 pm.

Oremos por la paz del mundo.

PRESENTATION OF OUR LADY CHURCH

GRUPO DE ORACION CORAZONES UNIDOS

No faltes Jesus y Maria te esperan para llenarte de su amor.

CADA MIERCOLES EL SANTO ROSARIO, ALABANZA, TEMA BIBLICO, ORACION.

7:00 pm a 9:00 pm

Misas

Sábado: 4:30 pm

Domingo: 8:30 am (Inglés) 10:30 am (Bilingüe) 12:00 pm (Español) 5:00 pm (Español)

Misas Semanales

Lunes, miércoles, jueves y viernes: 8:00 am

Martes 8:30 am

Santísimo

Lunes a viernes: 8:30 am - 10:30

Grupo de Oración: Miércoles: 7:00 pm- 9:00 pm

PERSONAL PARROQUIAL

Pastor -Rev. Israel Perez Lopez- Ext 119

Diácono -Pablo Salas- Ext 117

Diácono -Edgar Valle- Gerente de la oficina -Max Lopez- Ext 118

Gerente de Mantenimiento -David Vallejo- 303-552-7947

¿Necesitas confesarte, guía espiritual, sólo platicar? Llame a la oficina para programar una cita.

Emergencias Sacramentales

Unción de los enfermos, Extremaunción. Llame al 720-473-9053 en cualquier momento.

Para educación religiosa, clases para adultos, clases de bautismo o preparación para el matrimonio llame a la oficina parroquial para obtener más información.

¡Bienvenidos nuevos miembros!

Por favor registre como miembro de la parroquia. Los formularios siempre están disponibles en la entrada de la iglesia o en la oficina parroquial. Devuelva los formularios a un ujier o a la oficina parroquial.

¿Moviendote? Por favor notifique a la oficina parroquial.

Iglesia Católica Romana

695 Julian St. Denver, CO 80204

Centro Parroquial 665 Irving St Denver, CO 80204

Principal: (303)534-4882 Fax: (303)893-5056

Horario de la Oficina Parroquial

Martes, Miércoles, Jueves 8:30 a.m. a 12:30 p.m.

Viernes 8:30am a 5:00pm

Sabado 9:00am a 5:pm

Cerrado- Domingos y Lunes

TIEMPO ORDINARIO

**El Fundamento Natural de la Liturgia (I):
La naturaleza social y pública de la religión**
El vigésimo quinto domingo del tiempo ordinario
22 de septiembre de 2024

1

La vida religiosa de la persona humana y la liturgia misma tienen fundamentos naturales. La meditación del domingo pasado presentó el fundamento más íntimo y profundo de la liturgia cristiana. Sin embargo, un dicho teológico podría iluminar el camino de nuestra reflexión, señalando la importancia de reflexionar también sobre el fundamento natural de la liturgia. La máxima afirma que la gracia no destruye la naturaleza sino que la presupone, la asume, la cura y la perfecciona. Por tanto, lo sobrenatural en la liturgia cristiana se basa en la naturaleza.

Explicar los fundamentos naturales de la liturgia requiere la presentación de la virtud de la religión. Sin embargo, entender la religión como una virtud humana natural puede parecer extraño al lector contemporáneo imbuido de la mentalidad moderna. La religión no es sólo una virtud cristiana infundida por Dios en el alma de la persona en estado de gracia, es también una virtud humana, parte de la justicia y, por tanto, parte de lo que tradicionalmente llamamos *virtudes cardinales*.

La mentalidad moderna tiende a considerar la religión como una especie de superstición privada, arraigada en una mentalidad medieval, en la que la gente usaba la idea de Dios para explicar lo que no podían entender y para tratar de controlar fenómenos más allá de la capacidad para el dominio de la naturaleza y la satisfacción de las necesidades humanas, proporcionadas por los medios técnicos de esa época. En realidad, esa explicación es más un cuento de hadas que otra cosa. Presupone que ahora seamos capaces de descifrar todos los misterios del universo y que seamos capaces de controlar la naturaleza y satisfacer todas las necesidades humanas con nuestra ciencia y tecnología contemporáneas. Las filosofías modernas y contemporáneas pretenden convencernos de que ya no necesitamos a Dios porque hemos adquirido una etapa de madurez como personas autónomas. Nada podría estar más lejos de la verdad.

El fundamento del hecho histórico de que la gran mayoría de los miembros de la humanidad haya practicado alguna religión no es la ignorancia y el miedo sino, en primer lugar, el deseo de Dios de que Sus criaturas intelectuales sean colaboradoras del Divino Gobierno del universo y, en segundo lugar, la espiritualidad de esas criaturas y su poder de comprensión. La religión no es una superstición privada sino algo constitutivo de la condición humana. Además, las liturgias mediante las cuales hombres y mujeres de todos los tiempos se han dirigido a Dios para pedirle ayuda siempre han tenido un carácter público fascinante. La gente ha orado a Dios, no sólo en privado como individuos, sino también en público como miembros de una comunidad.

La idea de que un Dios ha creado el universo como un relojero, y después de ensamblar las piezas y dar el primer movimiento abandona su creación, es muy inexacta. Esa cuenta está fabricada para expulsar a Dios del mundo humano. Semejante concepción distorsiona enormemente la visión de un Dios providencial, que siendo trascendente desde la creación, está al mismo tiempo íntimamente cerca de sus criaturas, se preocupa por ellas y las gobierna. Además, Dios cuida y gobierna a la persona humana de manera particular. El Concilio Vaticano II afirma bellamente que el hombre "es la única criatura en la tierra que Dios quiso para sí" (*Gaudium et spes*, 24). Dios ha hecho el resto del universo visible para las personas humanas.

La clave del orden natural de las cosas que el hombre no puede establecer, sino sólo descubrir y contemplar, reside en la ordenación de todas las cosas a la glorificación de Dios de diferentes maneras, según las diferentes naturalezas de las cosas creadas. Dentro de ese orden, el mundo visible está subordinado a los seres espirituales, tanto ángeles como hombres.

Por tanto, las criaturas materiales son muy importantes y median naturalmente en la relación entre Dios y las personas humanas. Desde esta perspectiva, el universo visible es un regalo de Dios para nosotros. Además, esas criaturas tienen un lugar en la vida intelectual contemplativa de los hombres. Dios usa el universo para enseñarnos. Esta es una lección que podemos aprender de la lectura de las primeras páginas del libro de Génesis en la Biblia. Dios creó a Adán y lo llevó de gira al zoológico para enseñarle cosas importantes.

Es importante ser consciente de que la persona humana puede conocer a Dios con la luz natural de su inteligencia. Sin embargo, el conocimiento de Dios que el hombre puede adquirir naturalmente no se debe a una intuición infalible. No somos ángeles. Los hombres pueden conocer a Dios a través del razonamiento que comienza con el conocimiento del universo visible. La mente humana está naturalmente dirigida a captar la esencia de las cosas materiales. Sin embargo, el descubrimiento y la contemplación de la belleza de las criaturas lleva al intelecto humano al conocimiento de la fuente de esa belleza, es decir, el Divino Artista.

Además, las cosas materiales también tienen un valor práctico en la vida humana. Insistiendo una vez más en el hecho de que no somos ángeles, los humanos necesitamos cosas materiales para satisfacer nuestras necesidades materiales. El hombre está llamado a humanizar el mundo a través de medios técnicos para que todos los pueblos de la tierra puedan satisfacer esas necesidades materiales. Más importante aún, la humanización del mundo debe tener como principal objetivo honrar y glorificar a Dios, que ha creado al hombre a su imagen y semejanza, hasta el punto de confiarle las cosas materiales para que colabore con Dios en la perfección del universo. Por tanto, Dios quiere que los hombres cooperen con Él en la administración de la Creación.



Esta pequeña reflexión sitúa la dimensión religiosa de la naturaleza humana en su debido lugar. A la luz del descubrimiento de Dios como Creador y Gobernador del universo que llama a los hombres a colaborar con Él, es evidente que se debe una respuesta a esos dones por parte de los hombres. Las personas humanas deben glorificar y agradecer a Dios por su asombrosa bondad como dador del ser y de la vida. Además, como Dios quiere tener al hombre como colaborador, éste debe dirigirse a Dios para pedirle ayuda. Pertenece al orden natural que los hombres, tanto individual como comunitariamente, presenten a Dios su situación de indigencia para que Dios pueda mostrar públicamente su bondad concediendo a las personas regalos que no merecen ni ganan. En este contexto se comprenden más claramente los actos de la religión humana. Por el momento, reconozcamos la bondad de Dios Creador, quien nos ha considerado dignos de cooperar libremente con Él en Su obra creativa.

Iglesia de Presentación de Nuestra Señora

Fin de semana de
Sept. 14 y Sept. 15, 2024
Ofertorio

Porque, si uno lo hace de buena voluntad, lo que da es bien recibido según lo que tiene, y no según lo que no tiene. 2 Corintios 8:12

4:30 Misa Colecta Regular	\$ 412.39
4:30 Misa Segunda Colecta	\$ 312.00
8:30 Misa Colecta Regular	\$ 539.00
8:30 Misa Segunda Colecta	\$ 91.07
10:30 Misa Colecta Regular	\$ 356.00
10:30 Misa Segunda Colecta	\$ 157.23
12:00 Misa Colecta Regular	\$ 756.00
12:00 Misa Segunda Colecta	\$ 1209.00
5:00 Misa Colecta Regular	\$ 243.00
5:00 Misa Segunda Colecta	\$ 35.00
Colecta Regular	Total: \$ 2,306.39
Segunda Colecta	Total: \$ 523.30
Velas	Total: \$ 1592.00
Necesidades especiales	Total: \$ 366.00
Venta de comida	Total: \$ 265.00

Intenciones de Misa				
Día	Fecha	Tiempo	Intención	Ofrecida Por
Sáb.	Sept. 21	4:30 p.m.	† Delfine Martinez & Paula Martinez	Martinez Family
Dom.	Sept. 22	8:30 a.m.		
		10:30 a.m.		
		12:00 p.m. (Español)	Por todos nuestros Parroquianos vivos y † difuntos	La Parroquia
		5:00 p.m. (Español)		
Lun.	Sept. 23	8:00 a.m.		
Mart.	Sept. 24	8:30 a.m.		
Miérc.	Sept. 25	8:00 a.m.		
Juev.	Sept. 26	8:00 a.m.		
Vier.	Sept. 27	8:00 a.m.	† Filomena Marroquin Tobar	Max Lopez
Sáb.	Sept. 28	4:30 p.m.		

